

Halle und Umgegend.

Halle, 7. Februar.

Die Zeitsung 1885 folgte der Halleischen Verkehrsvereinsliste — so wollte man es — gehen einmal vor die breite Öffentlichkeit in einem rechtlichen Sinne zu sprechen. Unsere Stadt blieb in letzter Zeit glücklicherweise so glücklich verwickelt von größeren Wänden, daß man sich kaum ein größeres finden mußte, um auf der einen Seite den Mannschaften Gelegenheit zu geben, ihre Tätigkeit zu erproben und auf der anderen Seite dem Publikum die Vorteile zu liefern, daß bei einer wirklichen Gefahr eine vorzüglich geführte Wehr, daß bei einer wirklichen Gefahr eine vorzüglich geführte Wehr, daß bei einer wirklichen Gefahr eine vorzüglich geführte Wehr...

worben sind, sowie allerlei heimliche Wild und Geflügel. Von Interesse dürfte auch die Mitteilung sein, daß der Herr Direktor... (Text continues with details about local events and administrative matters)

— [Deutsche Städte-Ausstellung.] Auf erheblichen Wunsch einer größeren Anzahl deutscher Städte bin ich beauftragt in der Zeit vom 1. Juni bis zum 15. September 1903 in die deutsche Städte-Ausstellung zu gehen... (Text continues with details about the exhibition and the role of the cities)

— [Zahlentheater.] Aus dem Bureau des Zahlentheaters wird mitgeteilt, daß die Zahlentheater... (Text continues with details about the theater and its activities)

— [Halle-Verkehr.] Halleen mittig wurde der angelegte Hofraum... (Text continues with details about the market and local commerce)

— [Zur 18. Interdeutschen Ausstellung.] Der 18. Interdeutschen Ausstellung der Vater und... (Text continues with details about the international exhibition and the role of Halle)

— [Die Errichtung eines Tiergartens] auf dem „Heißberge“ ist nunmehr gesichert. Nach dem gestern im ersten kommunalen Wahlbezirk... (Text continues with details about the zoo project and the involvement of the community)

— [Unterstützung des Gemeinbeitrags zur Elementarlehre-Wittinen und Wollentische]... (Text continues with details about the school funding and the role of the community)

— [Halleischer Frauenverein für Frauenwerb und Frauenbildung.] Wegen Freitag... (Text continues with details about the women's association and their activities)





